

¿Quién es el mejor diseñador?

By FOROALFA

Cada uno de nosotros tiene su preferido dentro de la profesión. Es ese diseñador que por la calidad de sus trabajos nos provoca admiración y lo tomamos como ejemplo a seguir. ¿Quién es su diseñador favorito? ¿Por qué?

En cada profesión hay quienes se destacan. Son los autores de obras que trascienden no solamente por estar bien hechas, sino porque amplían y mejoran el estándar conocido, y se constituyen en ejemplo para el resto de los colegas.

En diseño ocurre lo mismo. Gracias a los medios electrónicos, hoy todos conocemos una buena cantidad de profesionales de alta performance que trabajan en todo el mundo. Pero también es cierto que cada uno de nosotros suele tener, al menos, un favorito a quien colocamos primero en nuestra lista de preferencias. Es ese diseñador que nos parece lo más cercano a la perfección y a quien admiramos y, secretamente, le envidiamos su talento, su sensibilidad, su precisión, su creatividad...

Con este debate abrimos la consulta para que los lectores de FOROALFA expresen quién es el número uno en la tabla internacional de los diseñadores:

- ¿Quién es su diseñador favorito?
- ¿Por qué?

Published on 24/08/2010



ISSN 1851-5606

<https://foroalfa.org/articulos/quien-es-el-mejor-disenador>

